

souffrent, ceux-là surtout qui souffrent davantage, et instruire les enfants du peuple : deux choses qui, à la fois, résument tous les préceptes de l'Évangile et répondent pleinement à l'esprit de notre temps.

C'est donc de tout cœur que Nous vous félicitons, vous et tous vos Frères, que vous dirigez si bien. En vous acquittant avec tant de zèle de la tâche pour laquelle votre Congrégation s'est formée, vous avez montré avec un incomparable éclat ce que doivent aux ordres religieux l'Église et la Société civile.

Persévérez donc dans votre entreprise, à l'exemple de Jésus-Christ, qui seul est charité et seul est vérité, cette charité dont vous avez pris le nom glorieux et cette vérité que vous enseignez aux masses abusées par l'ignorance et l'erreur. Vous inculquerez ainsi les préceptes de notre Sainte Religion par l'exemple mieux encore que par la parole. Rien, croyez-le bien, ne saurait mieux contribuer à revêtir les hommes de Jésus-Christ.

En témoignage de notre affection et comme gage des faveurs célestes, Nous vous accordons avec amour dans le seigneur, à vous et à toute votre Congrégation, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près de S. Pierre, le XXII
Juin de l'an MCMVII.

De notre Pontificat le quatrième.

PIE, P. P. X.